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911inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia y por

mandato del cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor presidente

del Instituto Provincial de la Vivienda, don Gustavo Vázquez, con el fin de solicitarle

tenga a bien analizar la posibilidad de colocar revestimiento exterior en los edificios

del barrio Gustavo Giró, tal como se ha concretado en el barrio Monte Gallinero de

nuestra ciudad, a fin de evitar daños y roturas en la estructura producto de la
acumulación de la humedad.

Motiva la presente un pedido de los vecinos del sector, a partir del

compromiso y la preocupación de los mismos para el cuidado del barrio y el

mantenimiento de los espacios de uso común, así como la extensión de la vida útil

de la pintura y refacciones realizadas sobre la estructura exterior de los edificios.
Sin otro particular, saludo a usted muy atentamente

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 1 2 c=. /2019.-

DADA EN LA SEGUNDA JORNADA DEL DÍA 22/03/2019, CORRESPONDIENTE A

LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 20/03/2019.-
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